



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique du sport

Question écrite n° 86192

## Texte de la question

M. Lionel Tardy attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministre de la ville, de la jeunesse et des sports, chargé des sports sur la pratique du biathlon en France. Malgré les récents succès de champions français - notamment aux Jeux olympiques - le biathlon souffre d'une reconnaissance encore trop faible en France. Par le biais d'une pétition et de courriers, les amateurs et pratiquants de ce sport ont alerté M. le secrétaire d'Etat sur le manque de moyens du biathlon français. L'organisation de l'étape de coupe du monde organisée en France en 2013, au Grand-Bornand (Haute-Savoie) - avec succès - a pourtant montré que la France avait la possibilité et les capacités d'être une vitrine mondiale de ce sport. Il souhaite connaître sa position à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Lionel Tardy](#)

**Circonscription :** Haute-Savoie (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 86192

**Rubrique :** Sports

**Ministère interrogé :** Sports

**Ministère attributaire :** Sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 juillet 2015](#), page 5722

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)